



L'ancien prisonnier, Thierry Michel Atangana, publie un ouvrage sur sa détention au Cameroun. La sortie du livre intitulé "Survivre à l'injustice" est prévue ce 28 mars en France. Dans cet ouvrage, Michel Thierry Atangana raconte ses dures années de détention au Cameroun, son combat pour sa libération, et son engagement pour que la France prenne des mesures en faveur des Français détenus à l'étranger.

Arrêté dans le cadre du Comité de pilotage et de suivi des travaux routiers (Copisur) en 1997, où il occupait la vice-présidence sous l'autorité de Titus Edzoa, secrétaire général à la présidence, Michel Thierry Atangana a été accusé de détournements de fonds. Cette structure avait pour mission d'attirer des investissements dans la construction de réseaux routiers contre des avantages fiscaux.

Après des années de détention, l'intervention de l'ancien président français, François Hollande, a permis la libération de Michel Thierry Atangana en 2014. Selon un rapport de la Direction générale de la sûreté nationale (DGSN) transmis à Paul Biya en 2012, la dette s'élevait à 278 milliards de francs CFA.

Ce livre fait écho à une histoire d'injustice et de lutte pour la vérité. Il met en lumière les combats menés par les individus face à des systèmes judiciaires complexes et souvent corrompus.